



Estimados asociados y asociadas, compañeros y compañeras:

En primer lugar queremos desearos desde la Junta Directiva de ECO Asturias un buen inicio de curso 2014-2015. Confiamos que las vacaciones, ya un poco lejanas, os fueran provechosas y que hayan servido para renovar energías para este nuevo curso.

Durante el pasado curso 2013-2014 hemos intentado retomar las acciones formativas en las distintas zonas de nuestra geografía. Nuestra evaluación es muy positiva, tanto en el número de actividades como en los resultados obtenidos en las diferentes intervenciones. Las conclusiones están en nuestra página web. Os invitamos a seguirla. Tiene informaciones de eventos relacionados con nuestros objetivos, materiales, experiencias, etc. que os pueden ayudar en vuestro desempeño profesional.

Queremos comunicaros que estamos participando en distintas acciones de formación, congresos, jornadas... para dar a conocer nuestro trabajo. Os invitamos a trabajar con nosotros en la implementación en el aula y en el centro de metodologías cooperativas para el desarrollo de las Competencias Básicas, la mejora de la convivencia y la inclusión del todo el alumnado.

Retomaremos durante este curso nuestras actividades conjuntas, según vuestros intereses o necesidades.

Agradecemos de antemano vuestra colaboración y participación en la Asociación ECO Asturias.

En Oviedo, a 30 de Septiembre de 2014

Fdo.: Junta Directiva de ECO Asturias (Enseñanza Cooperativa Asturias)